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目  次 

発言 
順位 

質 問 日 質 問 者（所属会派） 
質  問 
予定時間 

頁 

１ 

１２月２日（火） 

田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ５０分 １ 

２ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 １ 

３ 央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 ２ 

４ 宮 内 一 夫 議員（新社会党） ８０分 ２ 

５ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 ３ 

６ 

１２月３日（水） 

市 瀨 健 治 議員（みんなの会） ７０分 ３ 

７ 市 川 寿 子 議員（日本共産党） ６０分 ４ 

８ 相 原 和 幸 議員（環境みらい） ７０分 ４ 

９ 木 村 孝 浩 議員（公明党） ７０分 ５ 

１０ 

１２月４日（木） 

佐 野 正 人 議員（みんなの会） ７０分 ５ 

１１ 布 施 孝 一 議員（公明党） ７０分 ６ 

１２ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ７０分 ６ 

１３ 高 橋 剛 弘 議員（みんなの会） ８０分 ７ 

１４ 

１２月５日（金） 

中 山 恭 順 議員（環境みらい） ６０分 ７ 

１５ 関   桂 次 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ８ 

１６ 杉 山 和 春 議員（真政会） ８０分 ９ 

１７ 伊 藤   寛 議員（ならしの志民の会） ８０分 １０ 

１８ 

１２月８日（月） 

平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 １１ 

１９ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 １２ 

２０ 木 村 静 子 議員（ならしのひまわりの会） ６０分 １２ 

２１ 木 村   孝 議員（習志野クラブ） ８０分 １３ 

２２ 

１２月９日（火） 

真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 １４ 

２３ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ７０分 １４ 

２４ 佐々木 秀 一 議員（真政会） ７０分 １５ 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 市長の考え方について 

  (1) ２７年度予算編成について 

   ① ２期目の出馬について 

   ② 自分の考えをどう予算に反映させるのか 

 ２ 都市計画道路３・３・３号線について 

  (1) 事業完了について 

   ① 完了・達成手段について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 市内公園の利用状況について 

  (1) 禁止看板の抑止効果の薄い点について 

 ２ 防災訓練の結果について 

  (1) 前年と比較し、効果について伺う 

 ３ 災害協定を結んでいる市との連携について 

  (1) 災害想定と地域特性を知る活動について伺う 

 ４ 鷺沼台４丁目の浸水対策の進捗状況を伺う 

  (1) 現状でき得る対策と変更点について 

 ５ 市内崖地の安全確認について 

  (1) 現地調査の頻度と観察状態について 

 ６ 鷺沼東跨線橋の通行禁止について 

  (1) 発覚から現状までの推移を伺う 
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○ 央   重 則 議員 

 １ 環境対策について 

 ２ 公共施設再生計画について 

３ 教育問題について 

４ こども園について 

５ 空き家対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員  

 １ ごみ問題について 

(1) 委託先社員の死亡事故について 

(2) し尿処理委託について 

(3) 紙ごみの分別について 

 ２ 四市複合事務組合の第２斎場建設について 

 ３ 公民館、市民カレッジについて 

 ４ 実籾５丁目前市有地への多目的ホール・東部連絡所建設について 

 ５ 難病医療費助成について
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○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 公共施設再生について 

  (1) 大久保地区公共施設再生事業について 

 ２ 公共建築物木材利用促進法について 

  (1) 市の取り組み状況について 

 ３ 四市第２斎場建設事業について 

  (1) 進捗状況について 

 ４ 東京オリンピック・パラリンピックについて 

  (1) 市の取り組み状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ 谷津南小学校の通学バス運行に伴う条件整備について 

  (1) バス運行体制について 

   ① バスルートについて 

   ② バス乗降場所について 

   ③ 安全対策（車内、乗降場所）について 

   ④ 放課後児童会の対応について 

   ⑤ 部活生徒の運行体制について（土・日・祝日、夏期・冬期・春期休み） 

 ２ 大災害時における要支援者体制の構築を 

  (1) 市・諸団体・町会自治会の情報共有による防災・減災に向けた体制づくりについて  
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○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 実籾ルートの地域交通について 

２ 実籾５丁目の４００坪利用について 

 ３ 実籾県営住宅内のポストの設置について 

 ４ 実籾商店街の電柱の撤去について 

５ 実籾十字路付近道路の拡幅について 

 ６ 学童保育について 

(1) 実籾・東習学童室の拡大 

(2) 子ども・子育て支援制度に伴う６年生までの受け入れについて 

(3) 指導員の待遇について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 正規職員の定員と仕事量について 

   (1) 定員適正化計画に職員の労働時間は反映されているのか。また、業務分析との整合性を図る

べきと考えるが、定員をどのように考えているのか伺う  

２ 市議会での執行部の発言について 

   (1) 市議会において、通告制度を採用している習志野市では、事前に質問内容は、通告すること

がルールだ。そのルールにのっとり平成２４年９月議会において現在未使用の旧市庁舎の最上

階にある防災行政無線の親局の移動について質問をし移動するという執行部からの回答があ

ったが、現在も移動していない。なぜか伺う 

 ３ 習志野市こどもセンター（鷺沼）について 

   (1) 耐震強度の問題等から現在閉鎖になっている敷地及び施設の今後については、どのような計

画を持っているのか。また、今年度予算にあるこどもセンター改修・解体事業設計委託料１,

０６０万円はどうなるのか伺う 
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○ 木 村 孝 浩 議員 

 １ 行財政改革について 

(1) マイナンバー制度について 

(2) 新公会計制度について 

２ 文化芸術の振興策について 

(1) 歴史民俗資料の展示等について 

３ 環境問題について 

(1) ごみステーションなど収集事業の一部再検討について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 安心で安全なまちづくり 

(1) 防衛省津田沼宿舎北側道路の拡幅について 

 ２ ふるさと納税 

(1) 本市の取り組みについて  

３ 市議会議員の定数削減 

  (1) 議員定数削減活動に対する市長の見解について  

 ４ これまでの質問の進捗 

  (1) クラウドファンディングについて 

   (2) ジェネリック医薬品の差額通知について 

   (3) ＪＲ津田沼駅南口歩行者動線の改善について 

(4) ＪＲ津田沼駅南北連絡通路の工事について 

(5) ＪＲ津田沼駅北口の喫煙所撤去について 
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○ 布 施 孝 一 議員 

１ 習志野市安全で安心なまちづくり基本計画について 

(1) 成果と新しい基本計画の内容について 

２ 空き家対策について 

(1) 空家等対策の推進に関する特別措置法案について 

３ 水道事業について 

(1) 中期経営計画の成果と今後の計画について 

４ 消費生活について 

(1) 消費生活センターの業務内容について 

(2) 消費者教育推進計画について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 介護保険法改正について 

(1) 地域包括ケアシステムの構築について 

(2) 地域支援事業へ移行する訪問介護、通所介護について 

 ２ 子ども・子育て支援新制度について 

(1) 消費増税先送りによる影響について 

(2) 来年度の保育所定員について 

３ 芝園清掃工場について 

(1) 緊急対策事業及び保守事業における市内業者の活用について 
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○ 高 橋 剛 弘 議員 

１ ＩＣＴ・コンピューター行政 

(1) 他市を巻き込んでのクラウド構築について 

２ 子育て行政 

(1) 幼稚園保護者からの要望書について 

３ 環境行政 

(1) 有価物の競争入札実施について 

(2) ごみ収集業務での事故について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

１ ２７年度予算について 

(1) 要求段階の状況について 

(2) 現状から、精査していく優先順位について 

２ 自治基本条例の制定について 

３ 市庁舎について 

４ 市の公共事業の発注について 
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○ 関   桂 次 議員 

 １ 地方創生について 

   (1) 少子化対策 

(2) 婚活支援 

(3) 起業、中小企業支援 

(4) 雇用確保の取り組み 

２ 習志野市の財政について 

   (1) 財政計画 

   (2) 財政健全化の取り組み 

   (3) 奏の杜の市税収入の現状と今後の見込み 

 ３ 認知症対策について 

 ４ 津田沼高校の通学路の改善について 

 ５ 小・中一貫校の見解は 
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○ 杉 山 和 春 議員 

１ 富士山が噴火した場合の避難・防災対策について 

(1) 富士吉田青年の家の防災訓練や現状の対応と、今後の対策について伺う 

(2) 習志野市の防災訓練や今後の対策について伺う 

 ２ Ｗｉ‐Ｆｉ（ワイファイ）設置・整備について 

(1) 習志野市公共施設の設置・整備状況について伺う 

(2) 新庁舎の設置・整備予定について伺う 

  ３ 実籾本郷市道整備について 

   (1) ＪＡ千葉みらいしょいか～ご習志野から実籾霊園に通じる市道の整備予定について伺う 

  ４ 地域猫活動啓発活動について 

(1) 習志野広報掲載予定について伺う 

 ５ 自転車の保険について 

(1) 加入を義務づける条例制定について伺う 

 ６ 待機児童解消について 

(1) 保育士向けに宿舎を借り上げている法人支援事業について伺う 

 ７ 習志野新市歌について 

(1) ホームページ掲載について伺う 

(2) 学校における行事での導入予定について伺う 
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 ○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 自然との共生 

  (1) 自然をまもり、育てていく 

   ① 今後の具体的な構想を伺う 

 ２ 廃棄物・資源 

  (1) 市内集積所の環境美化 

   ① カラス等による散乱対策強化を求めるが、今後の具体的な取り組みを伺う 

 ３ 暖かい生活環境 

  (1) 空き家の環境美化 

   ① 平成２６年９月議会後の取り組みを伺う 

 ４ 自転車環境 

   (1)  年間契約の駐輪場 

① 増設に向けて、今後の具体的な取り組みを伺う 

   (2)  年間契約使用料の収納方法 

① 使用者が支払いやすい方法へ改善していただきたい。見解を伺う 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ ８８億円規模の新庁舎建設中止を要求する。今は、新庁舎建設ではなく、袖ケ浦、香澄、秋津、

茜浜、谷津地区などの巨大地震の液状化被害住宅や地震被害住宅の対策が優先されるべきだ 

 ２ 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業につ

いて 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口開発区域で強引な強制執行を受けた７９歳女性地権者（当時）の家族から

荒木勇前市長などに対して平成２５年７月２４日、損害賠償請求、国家賠償請求訴訟が提起さ

れている。今後の対応は、どうなるのか 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う保育所、幼稚園、谷津小学校の受け入れ態勢は、場当たり

的になっている。平成２５年１０月２７日テレビ報道のＴＢＳ噂の！東京マガジンで、宮本泰

介市長は、市長として、猛省していると釈明している。現状は、どうなっているのか 

  (3) 土地売買契約書（組合・三菱地所・藤和不動産・フジタ） 

① 強制執行の発火点となっている平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係わる覚書」 

の開示を要求して８年が経過。なぜ、提出までに８年の歳月が必要だったのか 

 ３ ＪＲ津田沼駅南口・徒歩５分の２,３４５坪のモリシア裏、仲よし幼稚園跡地駐車場の土地売

却は、荒木前市長による公有地の終わりのない私物化 

  (1) ザ・パークハウス津田沼奏の杜７２１戸。ザ・レジデンス奏の杜８６９戸。この条件下でさ

らに仲よし幼稚園跡地駐車場売却に伴う超高層マンション７５０戸計画は、谷津地区の保育所、

幼稚園、谷津小学校、第一中学校などの教育施設を混乱させている。関係住民にどう対応して

いるのか 

 ４ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引

の件で東京地検特捜部に刑事告発した。不起訴処分となった。あの３,０００坪の土地は、最後

は誰の所有となるのか 

 ５ まだ終わっていない習志野市の不正開票選挙と開票誤認。警察公務員は、何をしているのか。

平成２１年８月３０日の前々回の第４５回衆議院議員選挙の開票日の２日後、読売新聞報道では、

習志野市の選挙開票で病院等に入院中の有権者の不在者投票数を５４０票もパソコン操作で二

重にカウントしていたことを報道している 

 ６ 秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

 ７ 弁護士の近藤一夫前代表監査委員は、荒木前市長による平成９年当時の２６億円の土地取引に

関する長期借入金の重大な問題点をなぜ監査してこなかったのか。さらに、決算審査でガス・水

道会計から４５億円に上る開発公社に対する不適切な短期貸付金が表面化。近藤前代表監査委員

の悪質な業務上の怠慢がある。４５億円の使途不明金について、国が専門的な特別監査をすべき

だ 
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○ 谷 岡   隆 議員 

１ 教育問題について 

   (1) 学校教員の長時間勤務の習志野市特有の実態と対策について、教育委員会定例会では、どの

ような議論が行われたか 

   (2) 教育委員会として、５年前の教員実態調査と同様の調査を再度実施することを求める 

   (3) 習志野市独自の「学校計画訪問」は、他の市町村では縮小・廃止の方向にあるので、やめる

べきではないか 

   (4) 労働安全衛生法に基づく会議において、長時間過密労働の解消への取り組みが弱いのではな

いか 

   (5) 奏の杜から谷津南小学校への通学バス運行の準備状況について 

   (6) 生活保護世帯等の学習支援事業など、子どもの貧困対策について 

 ２ 習志野市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の次期計画の策定について 

   (1) 地域包括ケアシステムの構築について 

   (2) 特別養護老人ホームの整備について 

   (3) 高齢者等の難聴対策について 

 ３ 習志野市都市マスタープラン改訂と公共施設再生計画、新庁舎等建設計画について 

 ４ 資源物収集運搬業務における死亡事故について 

 

 

 

○ 木 村 静 子 議員 

 １ 庁舎建設について 

   (1) 市民合意はどこまで進んでいるのか 

 ２ 選挙の開票事務について 

  (1) 選管は検察審査会の指摘をまじめに受けとめ来年の習志野市長市議選を公正に行うこと、そ

の取り組みについて伺う  
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 子どもの貧困対策 

   (1) 貧困の連鎖を断ち切るためにも就学支援はどうなっているのか 

 ２ 保育行政 

  (1) 一時保育を拡大するため、子どもセンターやきらっ子ルーム、奏の杜の保育所などを活用す

ることを検討してみてはいかがか 

 ３ いじめをなくす取り組みと課題について 

   (1) いじめアンケートを家に持ち帰り書けるように 

   (2) 生徒手帳にいじめゼロ宣言と被害にあった際の対応方法を記載してほしい 

   (3) いじめ防止基本方針の策定は進んでいるのか 

 ４ 中学校の内申書では、各学校によって評定の格差があるが、どのような是正がなされているの

か 

 ５ 学校部活動の推進について 

(1) 部活動指導の現状とそれにかかわるスポーツエキスパートの状況と今後の方向性について 

 ６ 学校給食の中国産の食材の実態はどうか 

 ７ 習志野文化ホールの命名権について 

 ８ 谷津近隣公園の進捗状況について 

 ９ ＪＲ津田沼駅南口駅前広場にエスカレーターや階段を新規設置のための整備をしてほしいが

いかがか 

 

 

 



14 

 

○ 真 船 和 子 議員 

 １ 人口減少社会・超高齢社会に向けて 

  (1) まちづくりと公共施設再生について 

  (2) 平成２７年度予算編成方針について 

  (3)  第２次男女共同参画基本計画について 

   ① 計画の推進と評価に関するこれまでの取り組みと今後の方向性について 

  (4)  公共交通計画について 

   ① 東習志野・実籾地域公共交通実証運行事業の現状と今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 大久保地区公共施設再生について 

(1)  講演会、ワークショップの結果について 

(2) 今後のスケジュールについて 

２ 四市複合事務組合について 

(1) 第２斎場建設予定地について 

  (2) 今後の展開について 

３ 大久保駅周辺問題について 

(1) 西側踏切の危険性について 

(2) 東側交差点の危険性について 

 ４ イルミネーションについて 

  (1) 予算と効果について 

  (2) 来年度以降どうするのか 
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○ 佐々木 秀 一 議員 

 １ 手話言語条例について 

   (1) 制定に向けてどう考えているか 

   ① 取り組みやタイムスケジュール 

 ２ 生活困窮者に対する支援について 

   (1) 来年４月から施行される「生活困窮者自立支援法」に伴い、これまで行ってきた政策及びそ

の分析を受け、どのように望むのか 

３ 安全な水道水の確保対策について 

   (1) 水道管の耐震化状況や今後の計画について 

 ４ 子どもの安全対策について 

   (1) 本市における、子どもの安全対策計画などについて 

 


